

gesellschaftlichen Bereichen geleistet haben* Die Grundorganisationen, die Mitglieder und Kandidaten unserer Partei unterstützen, initiativreich die Verteidigungsanstrengungen unseres Staates und erfüllen vorbildlich ihre Pflicht zum zuverlässigen Schutz des Sozialismus und des Friedens* Damit leisten unsere Genossen auch einen wichtigen Beitrag, um die Erhöhung der Wachsamkeit und die Stärkung der Landesverteidigung zum bewußten Anliegen aller Bürger zu machen.

Jugend mit hohen Leistungen und klarem Standpunkt

Liebe Genossinnen und Genossen!

Vor dem 30. Jahrestag der Deutschen Demokratischen Republik sollten wir es uns überall angelegen sein lassen, gerade auch die Jugend mit den geschichtlichen Leistungen, dem Werden und Wachsen unseres sozialistischen Vaterlandes, seinen Errungenschaften und Erfahrungen noch tiefer vertraut zu machen* Das ist von großer Bedeutung für ihr eigenes revolutionäres Wirken.

Zu unserer Freude haben das "FDJ-Aufgebot DDR 30" und der Aufruf zum "Nationalen Jugendfestival der DDR" bereits neue Initiativen ausgelöst. Viele Grundorganisationen der FDJ haben den Kampf um ein Ehrenbanner der Partei mit den Bildnissen Ernst Thälmanns und Wilhelm Piecks aufgenommen. Auch mit diesen Aktionen wird unsere vom IX. Parteitag festgelegte Jugendpolitik verwirklicht, deren Grundsatz es bekanntlich ist, der Jugend volles Vertrauen entgegenzubringen und ihr Verantwortung zu übertragen.

Bei der klassenmäßigen Erziehung wollen wir erreichen, daß alle Jugendlichen als sozialistische Patrioten und proletarische Internationalisten handeln und an der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft aktiv mitwirken. Besonders in den Arbeits-, Lern- und Studienkollektiven gilt es, mit der Jugend offen und parteilich über unsere Politik, unser Programm und unsere Beschlüsse zu sprechen, und zwar so, daß sie aus eigenem Antrieb nach hohen Leistungen zu ihrer Verwirklichung strebt.